



富田林市立喜志幼稚園

育  
て  
た  
い  
こ  
と

3歳児

・自分のしたい遊びを見つける。・戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。

4歳児

・園生活のリズムを取り戻す。・友達と一緒に身体を動かす心地よさを味わう。

5歳児

・いろいろな運動に興味をもち、進んで体を動かす。

・季節の変化に気付き、初秋の自然に興味・関心をもつ。



## 夏の思い出

日中は真夏と変わらないような暑い日が続きますが、日が落ちるのが早くなり、少しは秋を感じる日が増えてきたように思います。

さて、皆様はこの夏休み、どのように過ごされましたか。ラジオ体操へ行った人も、里帰りやお出かけされた方もおられたのではないのでしょうか。私も孫とサイクルスポーツセンターへ出かけました。クタクタになりましたが楽しかったです。今年の思い出は今年にしかないのも、皆様もきっと素敵な思い出ができたのではないのでしょうか。幼稚園の夏休み期間中、きしっこ(預り)に来た子どもたちも居て賑やかな日々でした。一日だけ、水のトラブルがあり、プール遊びが出来なかった日もありましたが、なんとか乗り切りました。その節はご迷惑をおかけしました。水の差し入れ等ありがとうございました。

きしっこ(預り)のある夏の日、私がハート池の周りの草を刈っていると、そこで遊んでいた子どもが「園長先生、あんまり草取らんといて。カエルがかわいそうやからさ」と言ってきました。そんな事を言われたのは初めてでしたが「分かったわ。トゲトゲがある花やから少し切るけど、少しにするね」と返し「分かった」と理解してくれました。また、飛んでいるミツバチを見て、刺されたら怖いと思って逃げてしまいましたが、「ハチはハチミツを作ってくれるお手伝いをしてくれるんだよ」と言う子どもの姿から、やっぱり喜志の子どもたちは素敵だなと誇らしく思いました。というのも夏季研修会で「子どもの頃に、虫や花を見て触って綺麗だとか可愛いとか感じる事がとても大切で、反対に自然と全く関わりのない幼少期を過ごす、将来、環境教育を考える場面に遭遇した時に大切なことだと学んだとしてもイメージできないものです。」と話されたことを思い出しました。改めて、自然とのかかわりを大切にしていきたいと感じました。

2学期は8月29日からスタートします。残暑厳しい中です。引き続き熱中症対策に取り組んでいきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願ひいたします。

園長 辻野 雅子

今月の未就園児広場は 6日(プチなかよし) 11日(2歳児ぱんだ組) 14日(園庭開放・公開保育)

